

## TuS Bliesransbach TT-Aktuell

Spielberichte vom 05.10.2013

Kuntz/Ambos retten die Erste

Bezirksliga: TuS Herren 1 - ATSV Saarbrücken 2 = 9:6

Trotz eines 3:0 in den Anfangsdoppel musste die 1.Mannschaft noch um den Sieg zittern. Zwar konnte dieser Abstand durch Siege von Patrick Kuntz, Lars Fischer und Matthias Ambos bis zum 6:3 Zwischenstand gehalten werden, doch die Gäste verkürzten wieder auf 5:6 Punkte. Erst Matthias Britscher, erneut Patrick Kuntz und Matthias Ambos ( holten 5 Punkte !) erlösten mit ihren 2.Siegen, Spieler und Zuschauer zum entscheidenden 9.Punkt.

Bezirksliga Tabelle	Spiele	Punkte
1 TTC Wehrden 2	36:6	8:0
2 SV Saar05 1	36:14	8:0
3 TuS Bliesransbach 1	32:23	6:2
4 DJK SLS-Roden 1	27:22	5:3
5 TTC Gersweiler 1	24:27	4:4
6 TTG Dillingen 1	22:31	3:5
7 TTV Differten 1	21:33	2:6
8 ATSV Sbr. 2	20:33	2:6
9 TTSV Fraulautern 1	25:35	1:7
10 TTG Fremersdorf/Gerlfangen1	16:35	1:7

Kreisliga: TuS Herren 2 - DJK Rastpfuhl 2 = 9:2

Einen deutlichen Sieg erspielte sich die Zweite gegen Rastpfuhl, denn schon mit einem 3:0 in den Doppel vermochte man sich abzusetzen. Auch in den Einzel danach, blieb man am Drücker und erhöhte die Führung sogar auf 8:0 Punkte. Zwar holten die Gäste noch zwei Siege, doch Johannes Bell stellte mit einem souveränen 3:0 Erfolg den 9:2 Endstand her. Durch die gleichzeitige Niederlage des Tabellenführers Köllerbach, wurde mit nun 8:0 Punkten sogar die Tabellenspitze übernommen!

3. Kreisklasse: TTC Kleinblittersdorf 3 - TuS Herren 4 = 8:0

Eine unerwartet herbe Schlappe kassierte die Vierte im Nachbarschaftsderby gegen Kleinblittersdorf. Nur drei der acht Spiele gingen wenigstens über vier Sätze, sodass der Sieg der Gastgeber auch in dieser Höhe verdient war.

Bezirksliga: TuS Damen - TTG Wahlen/Niederlosheim = 1:8

Es lief nicht gut gegen die Tabellenführerinnen aus dem Nordsaarland. Nach dem 0:2 in den Anfangsdoppel, geriet man in den folgenden Einzel schnell mit 0:6 ins Hintertreffen. Nach der knappen 2:3 Niederlage im ersten Spiel, machte es Babsi Heid in ihrer zweiten Partie deutlich besser und holte mit einem klaren 3:0 gegen die Nr.1 der Gäste wenigstens den Ehrenpunkt.

Nachwuchsergebnis

Saarlandliga: TTG Rohrbach/IGB - TuS Jugend = 6:2

Die Stärke der Jugendsaarlandliga bekam unsere junge Mannschaft auch an diesem Spieltag zu spüren und bleibt weiterhin ohne Sieg. Dabei fing es ganz gut an, denn Leon und Fürtig und Robin Bell, glichen den 0:1 Rückstand mit einem Sieg im Doppel wieder aus. Robin Bell

blieb es auch vorbehalten, den einzigen Einzelpunkt der Partie zu erspielen. In den kommenden Spielen muss nun gegen „machbare“ Gegner versucht werden, vom Tabellenende wegzukommen.

Die Spiele am 12.10.2013

Bezirksliga:	TTV Differten 1	-	TuS Herren 1
Kreisliga:	TTC Köllerbach	-	TuS Herren 2
3. Kreisklasse:	TuS Herren 4	-	TTC Ballweiler 2
Bezirksliga:	DJK Heusweiler	-	TuS Damen
Saarlandliga:	TuS Jugend	-	TTC Wallerfangen 1
Bezirksliga:	TuS Jugend 2	-	TTC Wallerfangen 2
Kreisliga:	TIUS Schüler B	-	TTC Gersweiler

Hobbyturnier: B-Team verteidigt Titel

Das Hobbyturnier „Ein Dorf spielt Tischtennis“ vom 01.-03.Oktober 2013, erlebte wieder spannende Spiele. Beim Einzelturnier „Nacht der langen Noppen“ verlangte Jan Kamjunke dem Sieger Peter Wolf alles ab, denn erst nach dem dritten Aufeinandertreffen stand der Gewinner des Turniers fest. Im Mannschaftsturnier gingen aus den Gruppenspielen das B-Team 1 und der TTC Vorwärts Schwung 1 als Sieger hervor und trafen demzufolge im Viertelfinale auf die schwächer platzierten Teams, TuS Turner bzw. Jugendclub. Auch die Grenzgänger (g. Vorw. Schwung 2) und der TTC Vorwärts Schwung 1 (g. RV Edelweiß) sowie das B-Team 2 (g. Jugendclub) zogen ins Halbfinale ein. Hier setzte sich das B-Team 1 knapp mit 2:1 durch während mit dem gleichen Resultat das Grenzgängerteam gegen das B-Team 2 ins Finale einzog. Im Endspiel ging der Außenseiter durch Heiko Malik mit 1:0 in Führung, ehe Peter Wolf und Detlef Breier die Titelverteidigung mit 2:1 sicherstellten. Im Spiel um Platz 3 behielt der TTC Vorwärts Schwung gegen das B-Team 2, ebenso souverän mit 2:1 Punkten die Oberhand.

Die anschließende Siegerehrung übernahm Ortsvorsteher Günther Lang und der 1.Vorsitzende des TuS Wolfgang Kempf. Beide bedankten sich sowohl beim Ausrichter als auch bei den Teilnehmer/Innen und wünschten dem Traditionsturnier noch weitere erfolgreiche Jahre. Diesem Dank und Wünschen schloss sich auch Abteilungsleiter Leo Klopp an.



Siegerehrung 2013 v.l.o.: Wolfgang Kempf (1.Vors.) Günther Lang (Ortsvorsteher) S.Malick (Vorw. Schw.1) R.Fiack, Schaum, H.Malik (alle Grenzgänger) P.Wolf, M.Bähr, D.Breier (alle B-Team1)  
u.: J.Kamjunke, Ph.Dincher (Vorw. Schwung 1) Markus Bur, M.Birster(B-Team 2)



Die Sieger bei „Nacht der langen Noppen“  
v.l.: Peter Wolf (1.) Philipp Dincher (3.) Jan Kamjunke (2.) Heiko Malik(4.)

L. Klopp